
 
 

От лица UFI, Всемирной ассоциации выставочной индустрии, я рад приветствовать участников и 
гостей Евразийского Ивент Форума!  

 
Третий  год  подряд  Форум  выступает  в  качестве  эффективной  площадки  для  встречи 
профессионалов индустрии встреч. Он охватывает все аспекты отрасли, включая мировые выставки 
и конгрессы, бизнес‐туризм, и маркетинг территорий. 
UFI  уже  признал  растущую  важность  Азиатского  рынка  ивент‐индустрии.  У  организаторов  этого 
региона  есть много  возможностей  для  установления  новых  партнерских  отношений,  а  также  для 
исследования  новых  возможностей  бизнеса.  Мы  признаем  важность  Форума  как  мероприятия, 
которое  способствует  кооперации  между  российским  и  азиатским  рынками  выставочной 
индустрии.  
UFI,  Всемирная  ассоциации  выставочной  индустрии,  желает  организаторам  EFEA  успешного 
конгресса  и  всем  участникам,  получения  интересных  и  перспективных  профессиональные 
контактов, успеха и плодотворного сотрудничества. 
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